

Jazz-Trio konzertiert im Altarraum

Die Musiker Karl Godejohann, Wolfgang Tetzlaff und Olaf Kordes improvisieren am 26. September in der evangelischen Kirche zu Bach und Händel.

Borgholzhausen (ehu). Olaf Kordes drückt die Tasten am Flügel, Wolfgang Tetzlaff zupft die Saiten am Kontrabass und Karl Godejohann schwingt die Drumsticks am Schlagzeug. Das Trio spielt am Freitagabend, 26. September, ab 19 Uhr im Altarraum der evangelischen Kirche Stücke der Klassik von Bach, Händel und anderen renommierten Komponisten. Dazu improvisieren sie. „Barock und Jazz treffen sich“, sagt Olaf Kordes.

Er und seine zwei Musikerkollegen sind Profis und treten seit 2005 gemeinsam auf. „Als wir anfangen vor 20 Jahren, war Jazz im Kirchenraum tabu“, erzählt Olaf Kordes. Eingefleischte Bachfans hätten laut Kordes das Gefühl gehabt, ihr Kulturschatz werde beschmutzt. „Doch es hat auch

vielen inspiriert“, fügt Kordes hinzu. Mittlerweile ist ihre Kunst etabliert, geschätzt ha-

ben sie seitdem 500 Konzerte ähnlicher Art gegeben. Der Titel des Programms ist sowohl

Gruß als auch Verneigung vor den Größen der Barockmusik. Doch auch Arrangements

von Oscar Peterson (1925-2007) wird das Trio spielen und damit einen der einflussreichsten Jazzpianisten der Neuzeit vorstellen.

Den Hall im Innern des Kirchenschiffs wollen sie für sich einsetzen: „Wir haben das Konzert extra für den Kirchenraum konzipiert“, sagt Olaf Kordes, der einige klassische Stücke des neuen Programms selbst bearbeitet hat. Ihr Spiel sei unglaublich sensibel und biete „schöne und berührende Momente“.

Olaf Kordes wird das Programm modernisieren. Nach 45 Minuten gibt es eine Pause, in der den Konzertbesucherinnen und -besuchern Wein angeboten wird. Der Eintritt zum Konzert beträgt 18 Euro. Es wird gesponsort von der Kreissparkasse.



Christoph Eckert (Kreissparkasse, v. l.), Manfred Warias (Kulturverein), Karl Godejohann (Schlagzeug), Wolfgang Tetzlaff (Kontrabassist), Ulf Richter (Kulturverein), Pastor Christian Eckey und Olaf Kordes (Pianist) kündigen ein spannendes Klassik-Jazz-Konzert in der evangelischen Kirche an. Foto: eh